


 

Dr. Ignacio González G. 

Pte. 

Muy distinguido amigo: 

En la conversación que acabamos de sostener, olvidé yo recordar que si Pablo Ramírez ha 
querido darle un empujón al nuevo San Vicente, no es por el Hospital mismo, sino porque 
así sirve a su amigo prof. Tagle. De manera que su intención es que se concluya el pabellón 
de prof. y el de Clínica Quirúrgica necesario para un mejor servicio del primero. 

Y pienso entonces que aun en el plano que Ud. modifica actualmente, habría que darle 
preferencia a prof. y a un quirúrgico, si es que queremos contar con la buena voluntad del 
Maestro Ramírez en el futuro. 

 

 

(Armando Larraguibel) 
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